



mazda

NEWS – MAZDA AUSTRIA

## Aktionswochen beim Mazda Sakura Festival

Mit der japanischen Kirschblüte, Sakura genannt, leiten die Mazda Partner die heurigen Aktionswochen ein. Im März gibt es für jedes Mazda Modell einen speziellen Meisterstück-Bonus.

Neue Sondermodelle für Mazda3, CX-30 und MX-5, ein frischer Jahrgang des Mazda2 Hybrid, Crossover-Modelle in alternativen Antriebsvarianten – die Mazda-Modelle sind Meisterstücke japanischer Handwerkskunst. Beim Sakura Festival der österreichischen Mazda Partner stehen die Kirschblüten nicht nur für den Frühling, sondern auch für die Herkunft der Autos, „crafted in Japan“.

Der Meisterstück-Bonus ist eine limitierte Aktion, die nur beim Sakura Festival im März für alle Mazda Neuwagen-Käufe gilt. Es ist eine Kombination aus speziellen Nachlässen, Boni, Versicherungs- und Finanzierungsangeboten. Daraus ergeben sich Preisvorteile von bis zu 7.200 Euro, zum Beispiel für den CX-60. Beim CX-30 sind es bis zu 4.700 Euro, beim Mazda2 Hybrid bis zu 4.000 Euro.

Inbegriffen ist dabei immer auch die Mazda Neuwagengarantie, die volle sechs Jahre gilt und für alle wichtigen Bauteile gegen unerwartete Reparaturkosten absichert.

Mit dem Sakura Kirschblüten Festival laden die Mazda Partner gleichzeitig auch zu Testfahrten mit allen Neuheiten. Kunden können erfahren, wie kraftvoll und sparsam man mit dem Sechszylinder-Diesel im Mazda CX-60 unterwegs ist. Auch die Rückkehr des Wankelmotors lässt sich erfahren: Im Elektroauto MX-30 sorgt er zusammen mit einem Onboard-Generator dafür, die Batterie aufzuladen und die Reichweite zu verlängern. Und von den Design- und Fahrspaß-Qualitäten kann man sich nicht zuletzt im Mazda MX-5 überzeugen – der Roadster feiert heuer seinen 35-jährigen Geburtstag.

Alle Informationen zum Mazda Sakura Festival und dem Meisterstück Bonus:

[www.mazda.at](http://www.mazda.at)

+++

Klagenfurt, 19. Februar 2024